
Il Presidente preleva il punto n. 2 all’ordine del giorno e da lettura stralcio della proposta di delibera 

nella parte dispositiva. Invita la dott.ssa Laurini – responsabile del servizio finanziario – ad entrare in 

aula.  

 

Il Sindaco espone le valutazioni politiche della proposta di delibera e delle successive di cui alla 

presente seduta. Rappresenta che la variazione riguarda l’inserimento di risorse per proseguire il 

percorso virtuoso dell’ente già manifestatosi con il raggiungimento dell’obiettivo della efficace 

raccolta differenziata nel territorio (primi in provincia), della valorizzazione delle aree a verde con 

l’ulteriore acquisto di alberi per incrementare il verde, dei diversi servizi aggiuntivi rispetto a quelli 

canonicamente previsti per i comuni che alla collettività vengono resi ormai stabilmente (circa 40 

servizi). Rileva, quindi, che l’obiettivo è di una mobilità sostenibile in alternativa alla mobilità in uso 

(auto), in quanto si intendono realizzare piste pedonali e ciclabili per l’intero paese per complessivi 

10 Km. Il progetto complessivo prevede diversi lotti finanziati in parte con i fondi di bilancio ed in 

parte con l’accensione di un mutuo con il Credito Sportivo a tasso zero. Inoltre, un tratto sarà 

caratterizzato dalla presenza di aree di sosta attrezzate a verde.  Invita il consiglio ad una valutazione 

positiva e rappresenta che il progetto è si ambizioso ma realizzabile nel corso della legislatura.  

 

La dott.ssa Laurini espone sinteticamente la proposta di delibera specificando il contenuto dei diversi 

allegati dalla quale in particolare si evince il rispetto degli equilibri e la parte relativa all’accensione 

del mutuo con il Credito Sportivo. Da atto del parere positivo espresso dal revisore dei conti. 

 

Non avendo nessun Consigliere chiesto di intervenire il Presidente del Consiglio mette in votazione 

la proposta. La quale a seguito di votazione espressa in forma palese e per alzata di mano viene 

approvata con il seguente esito: unanimità.  

Consiglieri presenti : 10 (Mannino, Coco, Di Mauro, Arcifa, Lima, Felicini, Sfilio, Nicolosi, Scudieri 

e Di Mulo).  

 

Il Presidente pone in votazione l’immediata esecutività della delibera approvata la quale a seguito di 

votazione espressa in forma palese e per alzata di mano viene approvata con il seguente esito: 

unanimità.  

Consiglieri presenti : 10 (Mannino, Coco, Di Mauro, Arcifa, Lima, Felicini, Sfilio, Nicolosi, Scudieri 

e Di Mulo).  

 

 

Il Consiglio Comunale 

 

Visti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile. 

Preso atto dell’esito della votazione 

 

Delibera 

 

1. Di approvare la proposta avente ad oggetto: “Variazione di bilancio 2019-2021”. 

2. Di dichiarare la deliberazione immediatamente esecutiva.  

 


